

Extra-Tipp Krefeld: 04.11.2012

Begeistert vom Alpha-Kurs

„Das war eine wirklich gute Sache“, sagte gerade noch eine Frau, die im Frühjahr am Alpha-Kurs teilgenommen hat. Diese Resonanz begegnet mir überall bei Teilnehmern und bei Mitarbeitern. Es war einfach eine Mut machende und inspirierende Atmosphäre, die zum Reden und zum Glauben eingeladen hat. Alles passte zusammen: Die Dekoration, die Begrüßung, das Abendessen, der Vortrag, das Gespräch, der Abschluss an einem Samstag.

„Da kann ich mir gut vorstellen, andere mitzubringen!“ Das haben einige der Teilnehmer des letzten Kurses festgestellt. Erste Anmeldungen haben wir schon. Wir treffen uns an sieben Freitagabenden. Die Termine kann man aus der Grafik entnehmen. Wir beginnen jeweils um 19:00 Uhr und enden pünktlich um 21:30. Nach einem guten Abendessen wird das Thema in einem Vortrag dargestellt, der etwa 45 Minuten dauert. Anschließend bleibt noch eine halbe Stunde Zeit, um in Kleingruppen Fragen zu erörtern oder die Inhalte zu vertiefen.

Wir haben ein sehr engagiertes kleines Team zusammen, das den Auftrag von Gott angenommen hat. Dazu gehören Dorle Krech, Marlene Böttcher und Sybill Schüler für die Bewirtung mit einem schönen Abendessen, Doris Karch-Geitz für das Drucken, Hans-Jürgen Louven und ich für die Verkündigung sowie Mitarbeiter für die Gruppen-Gespräche.

Gerd Goldmann